
Die Verwaltung wird gebeten, die Planvariante 1 voranzutreiben unter der Prüfung, ob noch eine 
Reservefläche für die Fahrradabstellmöglichkeit geschaffen werden kann  
 
 


